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松本 五郎 

 

 

 

 

１ 福祉行政 

１．国民健康保険料の未納金者と保険証の発行の実態に 

  ついて 

 

２．２０１０年でみると箕輪町が未交付者が第４位とある

がその原因はどう考えているか 

 

３．未交付者の生活実態をどう把握しているか 

 

４．今後の対策について 

 

２ 新保育園の建設について 

１．住民の声をどのように反映させるのか 

  ワークショップでだされた意見はどんなものがある 

  のか 

 

 ２．保護者、入園予定者、地域住民からアンケートもと 

   るべきだと思うがどうか 

 

３ 安全・安心な町づくり 

１．拡声子局の難聴地域をどう把握しているか 

  その具体的な解決策をどう考えているか 

 

 ２．屋内受信機の普及について 

  

４ エコエネルギーの普及について 

 １．太陽光、小水力、バイオマス等の新エネルギーの普及 

   について 

 

 ２．節電の効果と問題点 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村 英雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 国の第３次補正予算について 

 ○国の第３次補正予算に伴う「全国防災・減災対策」とし 

  ての町の取り組み状況 

 （１）第３次補正予算の概要について 

 （２）町としての今補正に対する取り組み状況 

 （３）財源は有利なものか？財政計画は？ 

    健全財政は保たれるか？ 

 

２ 新年度予算編成について 

 ○新年度予算編成への取り組みについて 

 （１）新年度予算への町長の取り組み方針及び予算規模 

    について 

 （２）どんな事業展開を想定しているか 

 （３）税、交付税等の一般財源は確保できるか 

 （４）住民要望の集約方法、優先順位と予算化について 

 

３ 地域防災計画について 

 ○箕輪町地域防災計画の見直しについて 

 （１）見直し方法について 

 （２）進捗状況について 

 （３）放射性物質事故対応策について 

 （４）町独自の内容は 

 

４ 子育て施策について 

 ○子育て施策について 

 （１）子ども手当見直しと年少扶養控除の廃止に伴う 

    地方増収分についての町の見解 

 （２）子ども手当と町単独の子育て施策 

 （３）子育て施策を立案する過程と子育て世代の意見を 

    取り入れた施策づくり 

 

５ 一般行政 

 ○自治基本条例（仮称）制定について 

 （１）進捗状況について 

 （２）今後のスケジュールについて 

 

６ 教育行政 

 ○「３０人規模学級」導入について 

 （１）箕輪中学校の導入について 

 （２）特別教室の確保について 

 （３）教職員の配置について 
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木村 英雄 

 

７ 一般行政 

 ○職員の業務掌握と人員配置について 

 （１）適正な職員規模の分野別試算は 

 （２）定員管理のための職員はいち計画 

 

８ 一般行政 

 ○一括交付金（地域自主戦略交付金）について 

 （１）県が交付金で実施した上伊那地域の事業は何か 

 （２）県一括交付金事業の町の評価 

 （３）町への一括交付金制度について 

 （４）町への一括交付金はどのような事業に充てるか 

 （５）事業の優先順位の明確化 
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小島 常男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 来年度予算について 

 

ア 基本方針、予算規模、新規事業、重点施策 

  ・産業振興の考えは 

  ・社会資本整備は 

  ・安全安心・子育て・健康のまちづくりの考えは 

 

イ 国の補助金、交付金の見直し町税収入の見込み等 

 

 

２ 有害鳥獣と森林里山整備 

 

 ア 農産物被害の推移と今後の対策 

 

 イ 松くい虫被害の状況、ナラ枯れ対策は 

 

 ウ 森林税の効果と今後の考え 

 

 

３ 民意に応える施策は 

 

 ア 住民満足度（意識）調査と客観的な評価などの実施は 

 

 イ 審議会、委員会のあり方 

 

 ウ 要望に応えられない時の町の対応 

 

 エ 国も町も人口は減少傾向、人口３万人規模構想のメリ

ットは 

 

 

４ 企業誘致（進出）について 

 

 本年度の誘致（進出）は、現在進行中のものは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入杉 百合子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 教育行政 

 

 ① ２４年度の箕輪中学校の３０人学級導入の計画は 

 

 ② 高校入試二段階選抜について 

 

 

 

２ 社会教育行政 

 

 ① ながたドームの利用と振興について 

 

 

 

３ 保健福祉行政 

 

 ① 自殺予防対策と取り組みについて 

 

 

 

４ 長岡・おごち保育園について 

 

 ① 父兄・保護者に対する説明と理解が不充分ではないか 

 

 ② なぜ二階建て設計のみなのか 

 

 ③ 小学校隣接と交通安全の対策は万全と言えるか 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻 金吾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． ＴＰＰ環太平洋連携協定について 

 ① すべての関税撤廃を原則とするＴＰＰ参加は、日本の 

   農林水産業をはじめ、地域の経済・社会までが崩壊す 

   るおそれがあるが。 

 

２．長田の森、ながた荘周辺の整備について 

 ① 緊急雇用対策整備事業を引き続き、町単独事業として 

   続けたらどうか。 

 

 ② フィールドアスレチックの老朽化が著しい、子ども向 

   けに改修を。 

 

 ③ ツリーハウスも老朽化が進んでいる。改修した方が 

   良いのではないか。 

 

３．農産物加工所について 

 ① 安心安全な食品を作る農産物加工所に働く人達の休 

   憩所がないのはなぜか。 

 

 ② 安心安全な作業所の駐車場が舗装されてなく、車が 

   通ればほこりが巻き上がるが。 

 

 ③ この様な施設は、製造直売店がベターであるが、直売 

   店は出来ないか。 

 

４．放射線測定について 

 ① 消防署構内で毎日行われている空間放射線量測定結    

   果が発表されているが、問題点はあるのか。 

 

 ② 保育園園庭の測定は何回行われたのか。 

 

 ③ 

 

 (4) 今後の保育園の整備の財源について 

 

 

 

３ 安心安全のまちづくり 

  防災対策について 

 (1) 道路等への倒木対策について 

 

 (2) 雨量計の設置について 

 

 (3) 防犯灯のＬＥＤ化について 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大槻 金吾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政 

  箕輪南小学校の駐車場確保について 

 

 

 

５ 福祉行政 

 ○福祉サービスのニーズ把握について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 箕輪町防災計画の見直し 

  ①防災計画の見直しについて 

    その後の進捗状況は 

  ②町が管理する水防倉庫の資器材は万全か 

 

 

２ 自然エネルギーへの転換 

  ①小水力発電等導入へ向けての研究委員会等の立ち上 

   げ状況は 

 

 

３ 放射線測定装置の導入 

  ①測定装置の納入はいつ頃になるか 

  ②観光地の放射性物質の早期検査を 

 

 

４ 元気はつらつみのわの大先輩事業について 

  ①長寿クラブ会員等の充実拡大について 

  ②みのちゃんバスとまっくんバスの連動について 

 

 

５ スポーツ施設について 

  ①貸出し用ＡＥＤの利用状況 

  ②管理棟のあるグランドは設置が必要 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平出 政敏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 東箕輪地区の新保育園建設について 

  ①建設予定地と駐車場が道路を挟んでいる、交通事故が 

   心配 

  ②ＪＡ支所倉庫の取り壊しの時期、ＪＡ事務所店舗の 

   移転はあるのか 

 

 

７ ながたの湯夏時間の自粛について 

  ①節電協力要請の中、多くの町民から夏時間自粛の声 

   があったとされるが 

 

 

８ 雨水排水計画について 

  ①雨水排水計画の進捗状況は 

 

 

 

 

 

 

１ 防災対応について 

 １．大地震を想定した防災対応について 

  ①マグニチュード７～８を想定した町の災害規模をど 

   う見ているか 

  ②その時の防災対応と訓練は 

  ③想定外思われる町の災害要因に箕輪ダム決壊が考え 

   られるが、被災規模と避難対応は 

 

 

２ 町づくり対応について 

 １．「住んでみたい」「住んでよかった」町づくりの現状 

   評価と課題（対応） 

  ①６つの重点課題を展開した平成２２年度行財政総括 

   と目指す町づくりの達成度は 

  ②広域行政における箕輪町の役割と位置付けの評価は 

  ③農・工・商連携の強化策は 

 

 

３ 環境行政について 

 １．環境にやさしい行政対応の評価と今後の取り組み 

 

 

４ 副町長人事について 

 １．副町長人事における今後の行財政対応と課題 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釜屋 美春 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ①副町長２人制２期８年の総括 

  ②新副町長人事における選任基準と期待する課題 

  ③新副町長の人間像 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 男女共同参画推進条例について 

① 住民への周知をどのように進めるのか 

② 第十条にある男女共同参画計画（具体的な行動計

画）の策定について 

③ 毎月第三日曜日は家庭の日「男女共同参画の日」町

民への周知を 

 

 

２ 福祉施策と各種支援券について 

① 高齢者アンケートの結果と取り組み 

② 各種支援券の利用率と使われない理由 

③ 本当に必要な人に支援をあつく 

④ 箕輪町発行の支援券が他町村でも使えるが今後も

続けるのか 

⑤ 耳マークを役場窓口に表示を 

 

 

３ セーフコミュニティについて 

① 子ども達のセーフコミュニティへの意識啓発は 

② 青色街路灯の試行の今後 

③ 役場前 町道６号線の整備について 

 

 

４ ゴミの減量化について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入杉 百合子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 燃やせる指定ゴミ袋を大・中・小にしてほしい。ま

た、プラスチック用が破れやすいとの声があるが 

  

 

５ 町営住宅について 

① 沢町営住宅について、入居者アンケートを取った経

緯があるが、その後の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 防災対策 

 1) 大規模地震や災害による箕輪ダムの決壊、又は送水管

の破裂による被害の想定は 

  2) 防災協定を結んでいる団体との連携体制は 

 3) 体験的防災訓練の計画は 

 

 

２ 福祉対策 

 1) 安全・安心な出産ができるための環境作りについて 

 2) 保育園の統廃合について 

 

 

３ 教育行政 

 1) 携帯電話の影響について 

 

 

４ スポーツ振興 

 1) フェンシング団体に対する今後の対応は 

 

 

５ 農業振興 

 1) 北部地区農業振興計画について 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本 五郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 環境施策 

  1) 放射性物質による町内の農産物への影響について 

 2) エコアクション２１、セーフコミュニティの認証維持 

   や取得の意義について 

 

 

７ 商業対策 

  1) 飲食店の活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 子育て支援 

 １．安心・安全なお産を地元の箕輪町で 

   上伊那の伊北地域に産婦人科病院がこの数年間で休 

   止、廃止になっており、地元の箕輪町の産婦人科も昨

年の６月に廃止しています。この様な状態で安心・安

全なお産をすることを町としてどのように対策して

いくか。 

 

 ２．助産師の専門性を活かし、その力を最大限に発揮して    

もらう、助産師はネットワークを持ちペアを組んで 

      お産を行い医師と連携をとり、ハイリスクの場合でも 

   病状が早期に分かるので安全性が高く安心、助産所 

   開設に検討を 

 

 

２ 安心して暮らせる高齢者への対策について 

 １．グループホーム、特養の待機者についての解消をどう 

   考えているか 

 

 ２．認知症患者の現在の状況とこれからの対応について 

 

 

３ ながたドームについて 

 １．「多目的屋内スポーツ・イベント施設」をより多くの 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

向山  章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   方々に使用していただく為にスポーツ系だけでなく 

   お祭等・各イベントなどに利用していただくために 

   備品（収納ができるステージ・椅子等）の購入を 

 

 

 

（１）町内のフェンシング競技人口は 

（２）カデ・エペ全国大会の総費用は 

（３）同大会の観客数は 

（４）他競技団体数及び競技人口は 

（５）他競技団体に対する助成は 

 

 

６ 箕輪中部小学校体育館の改築工事について 

 

（１）体育館の面積を決めた根拠はあるのか 

（２）藤が丘体育館への通用口ドアの位置は危険性を含んで 

   いるので移動できないか 

（３）藤が丘体育館の東側ドアは、試合中通行不可能となる

ので移設できないか 

 

 

２２年度決算について 

 1)黒字が４億８６００万円程あるが、総額の３％はわかる

が、住民要望に応えるには黒字として多くなることはど

うか。 

 2)各区の土木関連費の要望達成度は？ 

 3)２１年度の監査委員の指摘の改善と対応 

 

 

企業振興条例の見直し 

 進出企業対象の固定資産税減免制度（固定資産税の相当額

を補助する制度） 

 補助が生きる制度に見直しすべきと思うが 

 

 

３万人規模の人口 

 1)町長就任以来の人口の推移・達成の年度、今までの施策

と実績 

 

 

行政一般 

 萱野線の死亡事故の原因と再発防止策と路線全体の安全 

 対策 

 

 東海地震が予想される中の対策準備 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

唐澤 千洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1)町内の避難所の非常用の発電機 現状の状況大丈夫

か？ 

 

 水力発電の発想、取り組み 

 

 生活保護受給者が過去最多水準（２００万人の時代）に達 

 している。町の現状と支援策、課題 

 

 

学校教育 

 1)中学校の防災教育の現状 

  2)中学校での命を助ける授業（ＡＥＤ等使用学ぶ） 

 

 電子黒板の利用による現状と効果 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 一般行政 

（１）平成２２年度一般会計決算について 

   ア．財政指標について 

     財政力指数 

     実質収支比率 

     投資的経費率 

     その他 

 

   イ．財政健全化と投資的経費について 

 

   ウ．道路維持補修費について 

 

   エ．地域総合活性化事業交付金事業について 

 

 

２ 一般行政 

 （１）各会計の未収金対策について 

   ア．未収金の現状に対する素直な感想は 

 

   イ．差押え処分件数と換価件数は 

 

   ウ．差押え処分に対する監査の状況は 

 

   エ．具体的対策は 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田健二朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 一般行政 

   元気はつらつ箕輪の大先輩活動支援事業の進捗状況 

について 

 

   その受け皿となる公民館事業の充実強化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ リニア・原発政策について 

  ①原子力政策、浜岡原発について 

 

  ②リニア新幹線について、箕輪町としての評価 

 

  ③浜岡原発とリニア新幹線の関係について 

 

 

２ 保育政策について 

  ①政府の進める「新保育システム」について 

 

  ②箕輪町の保育政策について 

 

  ③長岡・おごち保育園の統合について 

 

 

３ 平和政策について 

  ①箕輪町としての平和行政の取り組みについて 

 

  ②小中学校での平和教育の実態について 

 

  ③広島・長崎から学ぶ平和教育について 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武村 俊身 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 福祉政策について 

  ①いきいき塾について 

 

  ②介護予防拠点施設の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 一般行政 

 ○２２年度行財政総括について、町長自己評価は 

 ○問題点又は改善点は 

  (1) 地域活性化交付金活用について 

  (2) 災害復旧について 

  (3) 未収金について 

  (4) 財政町政基金について 

 

２ 福祉行政 

 ○世代間交流施設について 

  (1) ボーリング調査結果は 

  (2) ９月になるがまだ手が全然付いていないが 

    問題点があるのか 

  (3) いつ頃完成予定は 

 

３ 福祉行政 

 ○成年後見センターについて 

  (1) センターの組織は 組織と各市町村との関り 

    合いは 

  (2) 設置４ヶ月で利用は多いと聞くが利用状況は 

  (3) 後見人設定方法は 

  (4) チェック体制は 

    (5) 報酬を得られない人の対応は 

    (6) センターと各市町村との連携がしっかりとれ 

    ているか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦野 正雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 自然エネルギー活用 

 ○メガソーラー発電について 

  (1) ソフトバンクでのメガソーラー設置計画の概要は 

  (2) 町長は山林と空地約５ｈａでの取り組みを揚げて 

    いるが、場所の選定は 

  (3) 設置に対するメリット、デメリットは 

  (4) 町として今後積極的に取り組んで行くか 

 

５ 農業振興 

 ○農産物加工施設について 

  (1) ９月完成予定が延びておるが要因とオープン予定 

  (2) 名称を付けると言われておるが、どの様な方法等 

    考えておるか 

  (3) 運営についてはどの様に考えておるか 

  (4) 産業振興課また振興公社との関わりは 

(5) 販売形態はどの様に考えておるか 

  (6) ＰＲ方法について 

 

６ 一般行政 

 ○一般職員の任期付職員採用について 

 

１ 防災対策について 

 ①避難勧告等の発令基準は 

 ②避難所の安全性は確保されているか 

 ③投光器等災害用装備品の備蓄状況は 

  

 

２ 公営住宅の設置状況等について 

 ①町営住宅等の設置状況（場所の安全性、戸数、下水道 

  接続、入居率、入居希望者）及び建設予定 

 ②家賃滞納状況と回収策は 

 ③教員住宅の設置状況（安全性、戸数、下水道接続、入居 

  率、入居希望者）は 

   

 

３ 未収金対策について 

 ①不誠実な滞納者に対して行政サービスを制限するとい 

  う考えはないか 

 

 

４ リニア中央新幹線について 

 ①Ｂルート案が通らなかった要因は 

 ②飯田線の高速化、駐車場の確保等町民の新幹線利用に 

  関する要望は 

 



 

 

５ 子どもの体力向上について 

 ①町内児童・生徒の体格（全国・券返金との比較）は 

 ②骨折等が増えていると聞くが、実態は 

 ③食育の方法は 

 

 

６ 英語指導外国人講師配置事業の成果について 

 ①成果について検証しているか 

 ②中学校生徒の英語テストにおける成績は他校に比べて 

  どうか 

   


